



## Hari Jadi Propinsi Jatim ke 72, Bupati Irsyad Yusuf Beri Penghargaan Insan Berprestasi



**Kamis, 19 Oktober 2017**

Dalam rangka memperingati Hari Jadi Provinsi Jawa Timur ke-72 tahun 2017, Pemerintah Kabupaten Pasuruan memberikan penghargaan kepada sejumlah individu dan instansi yang telah mengharumkan nama daerah di tingkat provinsi maupun nasional. Penghargaan tersebut diberikan langsung oleh Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf, pada saat Upacara Hari Jadi Provinsi Jawa Timur di Alun-alun Bangil. Beberapa penerima penghargaan antara lain Camat Sukorejo yang meraih predikat sebagai Juara III Camat Berprestasi Tingkat Jawa Timur, serta sejumlah perwakilan dari KIM Tretes Taman Wisata, Dinas Kominfo, dan Dinas Pertanian Kabupaten Pasuruan yang meraih juara dalam berbagai kompetisi tingkat provinsi.

Tidak hanya itu, para khafilah Kabupaten Pasuruan juga berhasil meraih juara dalam MTQ ke XXVII tingkat Provinsi Jawa Timur yang diadakan di Pandaan. Mereka berhasil membawa pulang juara di berbagai kategori seperti MHQ, Tafsir Bahasa Inggris, Tilawah Cacat Netra, dan lainnya. Bupati Pasuruan menyampaikan rasa bangganya kepada para penerima penghargaan atas dedikasi dan prestasinya yang telah mengharumkan nama Kabupaten Pasuruan. Ia berharap prestasi ini dapat memotivasi masyarakat untuk terus berjuang dan menjadikan Kabupaten Pasuruan sebagai daerah yang terus maju.

Upacara peringatan Hari Jadi Provinsi Jawa Timur berlangsung khidmat dengan Bupati Irsyad Yusuf sebagai Inspektur Upacara. Acara ini diikuti oleh berbagai unsur, termasuk anggota Kodim 0819 Pasuruan, Yonkav Beji, Yonzipur 10, Pusdik Brimob, Polres Pasuruan dan Pasuruan Kota, Satpol PP, Karyawan Pemkab Pasuruan, Linmas, Korps Musik Pemkab Pasuruan, dan pelajar SMA-SMK di Bangil.

Melalui kegiatan ini, Pemerintah Kabupaten Pasuruan ingin menunjukkan apresiasinya kepada para insan berprestasi dan memotivasi masyarakat untuk terus berkontribusi dalam membangun daerah.

*Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*